



Defiende Corte fideicomisos; asegura reintegra subejercicios a la Federación

La Oficial Mayor de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Gisela Morales, defendió ante diputados la integración de los fideicomisos, ya que morenistas acusan de ilegal la integración de los 14 fideicomisos que tiene el Poder Judicial, por presuntamente estar nutridos de subejercicios. “No transferimos subejercicios a los fideicomisos y las disponibilidades, al cierre del ejercicio, las reintegramos a la Tesorería de la Federación. En lo que va de este año nosotros hemos reportado a la SHCP más de 700 millones de pesos que hemos generado entre el Consejo de la Judicatura y la Suprema Corte”, sostuvo la funcionaria.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6805?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6805&authkey=!AFzUPg8dBzTpzs&ithint=video&e=cbchEU>